
Навстречу Дню строителя

ПОВЫШЕННЫЕ

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
В эти дни отлично тру

дятся многие бригады.
Каменщики Ю. Петрова 

ведут кладку общежития 
по Московскому тракту. 
Они выполняют нормы на 
159 процентов. Качество 
работ никогда не вызы
вает нареканий.

У каменщиков В. Нико
нова, работающих на доме 
№ 8 по проспекту Блюхе
ра, выработка составляет

124 процента. Их девиз— 
выполнять работы только 
на «хорошо» и «отлич
но».

Все коллективы приня
ли обязательства к Дню 
строителя. Так, бригада 
А. Нечаева решила закон
чить к празднику четыре 
этажа дома № 6 и два эта
жа дома № 9 по улице 
Белореченской. Повышен
ные обязательства при
няли и другие бригады.

М. ПЕТРОВ, 
секретарь партийной 

организации 
14 управления.

МошЛам. — досрочно!
Монтажники 27 управ

ления, возглавляемые Ев
гением Палевым, досроч
но закончили монтаж 60

Монтажники решили 
подготовить дом отделоч
никам раньше намеченно
го срока.

Свердловский 
майонез

НА СВЕРДЛОВСКОМ 

ЖИРК О М Б И Н А Т Е 

ВСТУПАЕТ В СТРОИ 

ДЕЙСТВУЮЩИХ ЦЕХ 

МАЙОНЕЗОВ. ОБОРУ

ДОВАНИЕ ЕГО ПРО

КРУЧЕНО НА ХОЛО

СТОМ ХОДУ И ПРИНЯ

ТО ГОСУДАРСТВЕННОЙ 

КОМИССИЕЙ. СКОРО 
ЦЕХ ВЫДАСТ ПЕРВУЮ 

ПРОДУКЦИЮ.

квартир в доме по улице 
Самолетной. Сейчас они 
ведут сборку второй оче
реди — 45-квартирной ча
сти здания.

Ле/гед 

приходом 

комиссии
Идут пробные филь

мы в новом кинотеатре 
«Современник» по про
спекту Блюхера. Его 
подготовили к сдаче 
строители 26 управле
ния. Много труда вло
жили в здание бригады 
штукатуров А. Десято- 
вой, маляров Е. Марьен- 
киной, плотников Б. Че
ремисина и Н. Гвоздева.

Скоро сюда должна 
прийти государственная 
комиссия.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

верлловскмй
СТРОИТЕЛЬ

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА РАБОЧИХ 
СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 56 (2420). СРЕДА, 26 ИЮЛЯ 1967 г. Выходит 
с 1942 г.

Цена
1,5 коп.

Всего три месяца ра
ботает в бригаде В. А. 
Никонова из четырна
дцатого управления 
Виктор Теплотанских. Но 
человека, как говорится, 
видно сразу. На кладке 
ли, на монтаже — Вик
тор всякое задание вы
полняет качественно- 
Тут сказываются и опыт 
(как-никак стаж строи
теля у Виктора почти 
девять лет), и любовь к 
своей профессии... Вот 
за это и уважают его в 
бригаде.

На снимке: Виктор 
Теплотанских.

Фото
В. Глазырина.

• ВНИМАНИЕ: СТРОЙКА ПЯТИЛЕТКИ!

А СПРОС БУДЕТ
Больше месяца прошло 

после памятного митинга на 
строительстве цеха холод
ной прокатки (стали на ВИЗе. 
Однако закончился июнь, а 
обязательства строители не 
выполнили: вместо 1500 ку
бов бетона уложено около 
тыс я чи.

И где 'бы вы ни спроси
ли — на участке или в уп
равлении Визстроя, почему 
так получилось, ответ, как 
правило, один — не хватает 
рабочих.

Но не это главное. Рабо-

СТРОГИМ

та ведь идет, 
эти (полторы

И были бы 
тысячи кубо-

метров, если бы для тех, 
кто работает сейчас, созда
ли нормальные условия.

В первую смену на уча
стке, как всегда, многолюд
но. Здесь и начальник участ
ка, и прорабы, и (мастера. 
Во вторую же и третью 
смены совсем иная кар
тина.

...Четвертого июля вторая 
смена началась обычно. 
Вышел на работу машинист 
крана М. Куклин (кранов
щиков всего двое, вот и

че. А тут еще дождь...
Прдходит очередной са

мосвал. Валит бетон (в обе 
«калоши» (так называются 
бадьи, которыми кран по
дает бетон). В обе, потому 
что одну ее с бетоном ве
сом около шести тонн этот 
кран не может подать. Он и 
так «привстает» на колесах, 
когда поднимает полбадыи, 
стрела на 15 метров, пере
вес громадный.

Так по «порциям» и зали
вают больше половины 
опоры.

— Нам бы сюда башен
ный кран,—вздыхают стро
ители.

сы?
— Будем ставить

опрашивает
карка-

Вага-
нов, он ведь все-таки ос
тался за старшего.

— А (крепить как? Свар- 
щика-то нет...

— Проволокой.
Беспокоится машинист, 

беспокоится «старшой» Ва
ганов: что если будет мно
го бетона? Ну, зальет третья 
смена половину. А дальше? 
Каркас-то не стоит...

Но самое главное: никто 
не думает, видимо, серьез
но «ад тем, что стройка 
очень важная. И спрос за 
нее будет строгий.

А. ШАРОПОВ.

ОМ над «Ры
бой» — так на
зывают сверд

ловчане большое пяти
этажное здание, кото
рое строится сейчас на 
углу проспекта Лени
на и улицы Кдрла 
Либкнехта.

Называют его так 
потому, что, во-пер
вых, еще не так давно 
на этом углу, в самом 
центре Свердловска, 
стоял всем нам памят-
ный одноэтажный 
газин «Рыба». И, 
вторых, потому, 
как раз на этом

ма- 
во-

что 
ме-

сте, на первом этаже 
нового здания, по тра
диции разместится но
вый просторный рыб
ный магазин.

Дом над «Рыбой» 
будет одним из подар
ков строителей в юби
лейном году. А блок
«А» - 
дящий 
улицу

корпус, выхо- 
фасадом на

Ленина, пло-
щадью 1942 квадрат
ных метра, с большим

Тезисы ЦК КПСС—в массы!
На строительстве кинокои-

делят сутки пополам), 
чему-то только не было 
гонщиков Чистякова и 
рожанкина. Пришлось

По- 
бе-
Го-
уп-

цертного 
бригадах 
суждения

Теперь 
изучения

зала «Космос» в 
прошли читки и об- 
Тезисов ЦК КПСС, 
для более глубокого 

Тезисов в 9 управле-

Во всех бригадах управления 
№ 27 проходит знакомство с Те-

равляться с бетоном вдвоем 
Т. Ваганову, (который в сме
не за старшего, и Ф. Яна- 
рову, который на стройке
всего пятый 
ше на всей 
ни души.

...Бетон на 
с Уралмаша 
Далековато.

день. И боль- 
площадке —

стройку возят 
и Эльмаша. 

А что делать?
Бетонный узел, который пла
нировался, так в проекте и 
остался. Как, кстати, и арма
турный цех. Днем, по жаре,
пока бетон
стеет. И 
трудно (и 
бункера.

везут, он гу- 
вытряхивать его

из кузова, и из

Вечером хоть с этим лег-

С «РЫБОЙ
беда

• НА ПУСКОВЫХ ОБЪЕКТАХ 
ЮБИЛЕЙНОГО ГОДА

кафе на первом этаже, 
вступает в эксплуата
цию первым — уже в 
этом квартале.

Основная ответствен-

фасада будет законче
но уже на этой неделе. 

Но это не значит, 
что с фасадом все об-
стоит благополучно.

на я работа это от-
делка фасада, выходя
щего на улицу Лени
на. Фасад должен ук-

Дело в том, что в зна
чительной части он об- 
лицовывается грани
том. Для облицовки

расиггь центральную
улицу Свердловска и 
работы на нем поруче
ны квалифицирован
ным нашим бригадам— 
штукатурам Кривицко
го и малярам Бонда- 
ревского.

Работа идет успеш-

нужно иметь 
нитных блока, 
строители до 
только 123.

224 гра- 
А имеют 
сих пор

но. Оштукатуривание

нии подобраны докладчики и 
политинформаторы. Их канди
датуры будут рассмотрены на 
партбюро. А затем они вплот
ную приступят к работе и на 
«Космосе», и на высотной го
стинице, и на строительстве 
жилых зданий. На каждом уча
стке будет по шесть докладчи
ков и политинформаторов. По
литинформаторы станут прово
дить беседы каждую неделю,

зисами ЦК 
А. Емельянов 
ние Тезисов в 
янова, мастер 
в бригаде Я. 
Н. Рывкин — 
ко в а и т. д.

КПСС. Прораб 
проводит обсужде- 
бригаде В. Пыжь- 
Ф. Бабердинов — 
Боднара, прораб 
в бригаде П. Поп-

В. СТЕПАНЕНКО, 
секретарь партийной 

организации 27 управления.

В 14 управлении разработан 
план мероприятий по пропаганде 
Тезисов «50 лет Великой Октя
брьской социалистической рево-

докладчики 
сяц.

два раза в ме-

С. БАТАЛОВ, 
заместитель секретаря 

партийной организации 
9 управления.

ЛЮЦИИ».
В настоящее время в 

проходят читки Тезисов 
ды. Беседы о Тезисах

бригадах 
и бесе-

увязыва-
ются с обязательствами, взяты
ми к 50-летию Октября и к Дню 
строителя.

Такие беседы в бригаде В. Ни
конова проводит секретарь пар
тийной организации М. Петров, 
в бригаде А. Нечаева — началь
ник управления В. Мулындин, в 
других коллективах — главный 
инженер Д. Кисельгоф, * прораб 
В. Скобелин.

После появления в печати Те
зисов ЦК КПСС на заводе желе
зобетонных изделий Уралмаш- 
строя собрался агитколлектив, где 
были распределены обязанности
агитаторов по пропаганде 
сов.

В настоящее время i

Тези-

ведется
разъяснение по участкам. Стар
ший электрик В. Пинженин прово
дит эту работу среди механиза
торов, бригадир бетонщиков 
Б. Киров — на полигоне и на
чальник бетонного узла И. Подо- 
ба — на бетонном узле.

После читок будут беседы.

И даже это еще не 
главное. Хуже всего, 
что блвки поступают 
на площадку совсем не 
в том порядке, в ка
ком их можно употреб
лять в дело.

Если бы мы имели 
блоки, идущие на об
лицовку нижней части
фасада, мы 
дадао могли 
дывать. Но 
блоков для

бы уже 
их укла- 
как раз 

основания
нет. 
жат 
лом.

И

А остальные ле- 
мертвым капита-

положение стано-
вится тем более угро
жающим, что времени 
остается не так уж 
много, а на облицовку 
фасада, даже при нали
чии всех необходимых
материалов, понадо-
бится по меньшей мере 
месяц.

Кроме того, на ули
цу Ленина будут выхо
дить застекленные вит
ражи кафе. Витражи 
готовы, и мы начнем 
их монтиро(вать, как 
только можно будет 

(Окончание на 4 стр.).



Работа
помогает

С

Свердловск, приезжали вместе

не на

четвертого-пятого класса

ЧТОБЫ КАЖДОМУ ДУШЕПО ТАМ СВОИ
Хуже всего, что сей-

И ЗДЕСЬ СВОИи не разберешься, 
зимой учиться ста-

И. МОРЫЧЕВА, 
маляр Совхозстроя

час 
кто 
нет.

В

прошлым 'Л^ТОМ. 
Приезжали мы

( учи- 
мечтали 
в кэ/лЫ

Л. ГРАММАТЧИКОВА, 
секретарь комитета 

комсомола 
11 управления

лись вместе и вместе 
поступить после школы 
дический институт.

В. РОМ АС, 
плотник седьмого управления

Живу я в общежитии вместе

сентябре идут в

нишевым. И работаем вместе, в 
бригаде Барышникова. И в

....... стройку.
Жили все трое в Челябинске. С

двумя товарищами — Николаем 
Хакимьяновым и Евгением Па-

НЕ ТЛЕТЬ. А ГОРЕТЬ
БОЛЬШИНСТВО НАШИХ СТРОИТЕЛЕН— 

МОЛОДЕЖЬ.
ДЕСЯТКИ И СОТНИ НОВЫХ ДОМОВ СО

ОРУЖАЮТ МОЛОДЫЕ МОНТАЖНИКИ И 
МОЛОДЫЕ МАЛЯРЫ, МОЛОДЫЕ МАСТЕРА 
И МОЛОДЫЕ ПРОРАБЫ.

ОПЫТА У НИХ, КОНЕЧНО, ПОМЕНЬШЕ 
ЗАТО У МОЛОДЕЖИ МНОГО ЗАДОРА, ЭН
ТУЗИАЗМА, ТВОРЧЕСКОГО ОГОНЬКА И У 
МНОГИХ ИЗ НИХ, ТЕХ, КТО ПРИШЕЛ ИЗ 
УЧИЛИЩ, ТЕХНИКУМОВ И ИНСТИТУТОВ 
ЕСТЬ БОЛЬШИЕ ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ЗНАНИЯ,

КОТОРЫХ, к СОЖАЛЕНИЮ, ИНОИ РАЗ НГ 
ХВАТАЕТ СТАРЫМ РАБОЧИМ И РУКОВОДИ ТЕЛЯМ-ПРАКТИКАМ, в^оасдн

СВ0Я ^ИЗНЬ. СВОИ ЗА
БОТЫ. МОЛОДЕЖЬ ХОЧЕТ УЧИТЬСЯ ВЕ- 
ЛЛЛ 0™В'ХАТЬ, ХОЧЕТ НАИТИ 'СВОЕ 
МЕСТО.

А КАК ЖИВУТ, КАК ТРУДЯТСЯ И ПРО
ВОДЯТ СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ МОЛОДЫЕ
СТРОИТЕЛИ?

ОБ ЭТОМ МЫ 
НЕКОТОРЫХ ИЗ

ПОПРОСИЛИ РАССКАЗАТЬ 
НИХ.

мастер завода имени Ленинского комсомола
До армии я закончил Свердловский строительный техникум 

и Год работал на практике на нашем заводе в кассетном цехе.
Полезный это был год. Поработал и стропалем, и бетонщи

ком, все профессии перебрал.
Работал потом я по направлению в Архангельске — стро

или мы там тоже завод железобетонных изделий, и в армии 
побывал, а наш кассетный цех не забыл.

С самого начала чем-то он мне полюбился. Может, потому, 
что работу там начинал,— не знаю. Но как-то все чаще думал, 
что это и есть мое место.

Из армии приехал в Свердловск, пришел на завод. Опять 
неладно. Место мастера есть, только не в нашем цехе. А мне 
очень уж хотелось туда. И пошел я в кассетные бетонщики.

И не пожалел. За эти годы цех вырос, стал интересней, на
чали в нем выпускать объемные сантехкабины и лестничные по
лублоки. Пришлось и с этими изделиями поработать.

А полгода назад назначили меня мастером.
Это, конечно, не вся работа. Комсомольцы выбрали меня 

заместителем своего секретаря, а кроме того, обязательно надо 
учиться дальше.

В следующем году непременно поступлю в политехнический 
институт.

Учиться надо каждому строителю, а нам особенно. Конст
рукции теперь все более индустриальные, все более сложные. 
Чтоб не отстать, надо все время идти вперед.

И»Ш

о
KJK0 МОМИ)

Анатолий Дмитриевич Черенков — сменный мастер машинно
заготовительного передела деревообрабатывающего завода.

От столяра до мастера прошел путь А. Д. Черенков. Сейчас он 
руководит сменой, в которой работает, в основном, молодежь. Но
вичков здесь встречают приветливо, помогают осваивать специаль
ность. А в. свободное время Анатолий Дмитриевич ездит с ребя
тами за /сброд. Так и живут они одной дружной, большой семьей.

Помогать молодым рабочим, своим примером воспитывать их— 
в этом видит свой долг коммунист, секретарь партийной органи
зации цеха Анатолий Дмитриевич Черенков.

Фото В. Глазырина.

С тем и ехали. Экзамены сда
ли, а по конкурсу не прошли.

Так оказались все трое в 
бригаде плотников. И не жале
ем. Бригада хорошая, дружная, 
с работой справляемся, а недав
но двое из нас получили уже тре
тий разряд.

Все трое играем в футбольной 
команде нашего управления, Ев
гений в защите, Николай в полу
защите, я вратарем.

А учиться не бросили. Только 
учиться будем теперь заочно.

Мы с Николаем подали снова 
в юридический, скоро будем сда
вать экзамены, а Евгений пере
думал, хочет поступать в авто
дорожный техникум.

Все трое будем учиться и рабо
тать. Это не трудно. Многие так 
делают. А стройка поможет луч
ше узнать жизнь, и когда мы 
кончим институт, на новую рабо
ту придем уже с каким-то бага
жом.

СВЕРДЛОВЧАНЕ
НА АСБОГИГАНТЕ

На ударной пусковой стройке юбилей
ного года — шестой асбообогатительной 
фабрике в Асбесте трудятся сотни сверд
ловчан. Один из лучших коллективов по
сланцев нашего города — монтажная бри
гада Ф. Загирова с опытного завода треста 
Уралмонтажавтоматика.

За два с небольшим месяца бригада За
гирова проделала огромную работу — уло
жила- 36 километров кабеля, сделала 23 
тысЯЧЙ подключений проводов. Чтобы вы
полнить такой объем монтажа за короткий 
срок, каждый в бригаде выполнял норму 
на 400—450 процентов.

Бригада на месяц раньше графика за
кончила монтаж пультов силового управ
ления.

Совсем недавно, с ме
сяц назад, комсомоль
цы нашего управления. 
выбрали меня своим се
кретарем. Работа эта 
мне очень нравится, вре
мени, правда, мало, сек
ретарь у нас неосвобож
денный и сейчас, когда 
мы сдаем общежитие 
керамического завода, 
одной малярки хватает.

А как только сложишь 
кисти в кладовке, мож
но комсомольскими де
лами заняться. Да и 
днем, если нужно, ко
нечно, тоже отпустят.

«мертвые души» — про 
ребят и особенно дев
чат, которых мы в ком
сомоле числим, хотя они 
ничего для комсомола 
не делают, говорят, что 
ничего от комсомола не 
получают, и быть ком
сомольцами не хотят.

Для чего мы их. дер
жим, уговариваем! Ясно 
для чего. Для отчета.
Для того 
росла.

чтобы цифра

Многие даже взносов
не платят. Вот Завьяло-

О том. что
говорить пока 
Всего месяц
Может,

сделано, 
трудно, 

прошел.
и меньше, чем

нужно, не знаю, я сек
ретарем впервые.

А вот о том, что нуж
но делать, очень стоит 
поговорить. И сразу 
скажу, по первому же 
вопросу многие со мной, 
наверное, не согласятся.

Я говорю про наши

вместе
Л. ЧЕ КВАРКИ НА, 

маляр перво! о 
управления

В прошлом
ОКОНЧИЛИ 
тельное 
Хим ма ш е

мы
году 

строи-
училище на 

и .вот уже
год «месте живем в 
общежитии на в мар
та. Десять из нас par 
ботают тоже вместе, в
одной 
нова, 
сразу 
люди 
няли

бригаде, у Сур- 
В бригаде нам 
понравилось. И 

хорошие, и при- 
хюрошо. Да и

» обижаться оыло не на 
№ что. Малярное дело мы 

знали уже не только 
по теории. На практи- 
ке сами, группами., 
брали по целому подъ- 

$8 езду и дома цринима- 
§8 ли потом на «хорошо».

А один даже на «от- 
лично». Нашему учи- 

88 лищу за эту практику 
дали тогда .Почетную 

& грамоту.
ж Живем мы с девча- 
$8 тами и в комнате, и в 
§8 бригаде дружно.

коме потом не сказали, 
что у нас организация 
плохо растет.

Раньше так было: спу
стят план, хочешь — не 
хочешь, а одного-двух в 
месяц в комсомол при
нимай. Человек, может, 
вовсе и не подготовлен. 
В другое время мы же 
его, может быть, и не 
приняли бы, а тут куда

ва Рая из бригады Ка
занцева. Она за этот 
год ни за один месяц 
взносы не уплатила. И в 
бригаде Димитровой де
вушка есть, тоже с ян
варя взносы не платила. 
Человека три-четыре та
ких наберется. Они за
мужние, а раз замуж
ние, считают, что ком
сомол им не нужен, и 
только деньги мы с них 
зачем-то берем.

И в самом деле, за
чем мы с них эти день
ги берем! Нужны что ли 
нам так эти деньги!

Тут не деньги нужны, 
а цифры. Чтобы в рай-

денешься! Надо 
выполнять.

И принимаем, 
том возимся с

«план»

а по- 
челове-

ком, уговариваем его, 
чтобы он взносы пла
тил, чтоб хотя бы чис
лился комсомольцем.

Еще хуже было: иск
лючили такого из ком
сомола — значит, чис
ло опять подгоняй, уже
не двух, а трех 
май. Хоть таких 
это не спросят, 
число было.

Я, конечно, не

прини- 
же, за 
а чтоб

против
того, чтобы больше ре
бят в комсомол пошло. 
Я против того, чтобы за 
уши в комсомол тянуть 
и чтоб уговаривать че
ловека в комсомоле ос-

А. НЕЧАЕВ, 
бригадир каменщиков четырнадцатого 

управления

Р
АБОТА у каменщика, как всякая ра
бота, конечно, не всегда сложная.

Если, например, кирпича нет и на
до землю копать или приходится целый день 
раствор размолаживать — тут, конечно, знать 
ничего не надо.

И в самой каменной работе много просто
го. Кто, скажем, не сможет на забутовке или 
на капиталке стоять! Это и без разряда мо
жно.

А настоящий каменщик тот, что всерьез дело 
знает, тот, кого на всякую кладку поставить можно, 
такой мастер не из всякого выйдет. А если и вый
дет, то уж не скоро.

Б училища ребята идут совсем молоденькими, 
работы, которую будут выполнять, вовсе не знают 
и пока учатся, никто им не скажет, что из тебя, 
дескать, все равно каменщик никогда не выйдет. 
Не теряй лучше время зря, пойди-ка переучись на 
токаря или фрезеровщика.

Зря им там так не говорят. Не знаю, может, и я 
неправ, а только, по-моему, когда приходит такой 
парнишка из училища, посмотришь, увидишь, что 
не лежит у него никак душа к этому делу, не любит
человек камня, такому самое правильное ска-
зать: «Ошибся ты, парень, в выборе. Покуда годы 
у тебя не ушли, иди к станку на завод, может, там 
себя найдешь».

Я не про того говорю, который раз-два прогуля
ет, лодыря погоняет или с получки выпивать нач
нет. Такого как раз и надо учить, воспитывать, 
особенно когда молодой. Или когда ершистый па
ренек попадается, с бригадиром ли не сживается, с 
бригадой ли. Это все поправимо.

А вот что у нас совсем неправильно делается —

таться, когда он уйти хо
чет. Для комсомола эта 
душа все равно уже 
мертвая. Он только для 
отчета такой же, как 
все.

Вообще, со взносами 
у нас худо. Сама я со
бирать не хожу, этим 
член комитета Нина Иво- 
тина занимается. И ей 
вот очень туго прихо-
дится. Если 
получки не 
бригадам, 
три-четыре 
берет.

сразу после 
пойдет по 
дня через 

уже не со-

Почему это! А потому, 
что мы комсомольцев 
наших ничем не заин
тересовали, не сплоти
ли, в работу не во
влекли.

Все это нужно ме
нять, а менять можем 
только мы сами.

Сейчас вот у нас ос-

школу все. Месяц-два 
поучатся и бросают. По
чему бросают! А так, 
случайно. Сходила раз 
девушка вместо занятий 
на концерт или случи
лось, что на завтра к 
занятиям не готова, то
же не пошла, послезавт
ра неловко: спросят, 
почему пропустила. И— 
все. А месяц прошел — 
совсем отстала. И, ко
нечно, бросила. Испуга
лась.

Вот Лида Власенко из 
нашей бригады полгода

— Могла бы, — гово
рит, — так же сдать, не 
хуже училась.

Вот мы сейчас в брига
дах и в общежитии хо
дим, объясняем, запи
сываем.

Но это полдела. Глав
ное — потом, когда нач
нутся занятия, наладить 
со школой связь, всегда 
знать, кто занятия про
пустил, кто по какому 
предмету отстал, по
мочь вовремя.

Тогда и насчет взно
сов разговора не будет. 
Уже из-за одного этого 
ребята увидят, что ком-

не будем. Приглядимся, 
дадим человеку подго
товиться, тогда погля
дим. Чтоб, если примем, 
это уж настоящий ком
сомолец был.

И еще обязательно. 
надо сделать, чтоб каж
дый комсомолец имел 
интересное поручение.

Вот мы сейчас прово
дим сбор книг для се
ла, помогаем совхозу в 
Горном Щите. Должны
собрать 200 книг.
сто собрали, 
задание свое, 
перевыполним.

так
уже 
что

конечно. 
Для

Малярка мне, как всем девушкам, 
нравится потому, что работа эта кра
сивая. Приходишь — голые стены, ухо
дишь — и уйти жалко. Хотя есть в на
шей работе, конечно, и неприятное. Сте
ны красишь, чтоб чисто, красиво было, 
а сама ходишь в заляпанном комбине
зоне, еще и не по размеру. Вот на это 
мы обижаемся, и еще на то, что эти 
комбинезоны редко нам выдают. Гово-

новная работа
влечь ребят 
нюю школу, 
управлении

в
— во- 
вечер-

У нас в 
молодежи

со средним образовани
ем разве что человек 30 
наберется. А большин
ство по семь-восемь 
классов имеют.

в ВОСЬМОЙ 
ла, потом 
дить. Ей 
говорят:

класс походи- 
перестала хо- 
все девчонки

— Иди, Лида, в школу.
Она говорит:
— Ладно уж, сегодня 

в кино схожу, завтра 
в школу.

Так и не смогли убе
дить.

А когда девчонки эк
замены сдавали, сама 
пожалела:

СТРОЙКА
ЭТО

ПРИЗВАНИЕ
га

это когда видим, что не лежит у человека душа к 
работе, не нравится ему, на стройку идет как на 
каторгу, а мы его держим, уговариваем, считаем, 
что раз на обучение его деньги потрачены, раз на
стройке люди нужны, значит надо из 
щика творить. Бумага у парня есть, 
мого парня подогнать под бумагу.

Мы у себя в бригаде так никогда 
Приходят ребята к нам из училища со

него камен-
осталось са

не делаем, 
вторым раз-

рядом. Знаешь, что первое время разряд свой они. 
конечно, не оправдают, ставишь их на капиталки 
или на забутовки, попросишь хорошего, опытного 
каменщика приглядеть, помочь чем и ждешь, что 
получится.

Из большинства, конечно, получается. Вот при
шел к нам в прошлом году из училища Уктилов 
Виктор. Ничем особенно парню не помогали. Ко
нечно, что надо объяснят, покажут, а в основном, 
сам старался. Значит, лежала душа, интересно 
было.

Хвалить мы его не хвалили, а посмотришь — 
сегодня справляется и завтра справляется, тут ему 
посложнее работу дашь. Так вроде бы ничего осо
бенного, а год прошел и парень вот-вот на третий 
разряд сдавать будет. И бригада не обижается, что,

сомол им пользу 
носит.

Комсомольцев у 
управлении 89. И

при-

нас в 
еще

больше десяти челсвгк 
в комсомол вступать со
бираются, Это не те, 
кого надо уговари
вать, — те, кто сам хо
чет, Но с приемом мы 
будем осторожны. Это 
мы у себя твердо реши-
ли. С бухты-барахты.
просто для отчета, что
бы в «хороших» ходить, 
мы принимать никого

многих эта работа ин
тересная, для других 
надо еще что-то найти. 
А что найти — это 
есть. Одному — спортс-

рят, один в год положено, а 
разве один сносишь! .

Приехала я в Свердловск 
там училище кончила, а то,

за год его

из Тагила, 
что сейчас

менов организовать,
другому — «Комсомоль
ский прожектор» выпу
скать. Да мало ли та
ких дел!

Чтоб ребят вовлечь.
чтоб ребят зажечь, 
до чтоб мы, члены 
митета, сами этим 
лом горели.

Тогда все будет.

на- 
ко- 
де- 1

мы работаем не в Свердловске, так это, 
по-моему, даже лучше.

Строим бытовой комбинат в овоще- 
совхозе, потом наша бригада, видно, на 
Дом культуры перейдет.

Что далеко — это ничего. На работу 
возят на машинах, на автобусах, а то, 
что за городом, — очень хорошо. Летом, 
конечно

Тут и покупаться, и позагорать мож
но, и воздух свежий, и ягод после ра
боты сколько хочешь собирай.

Приехала в Свердловск было у

мол, молодой, да ранний. Раз человек на третий 
разряд работает, по третьему должен и получать.

Пораньше его, тоже из училища, Паклин Гри
горий пришел в бригаду. Другой человек, другой 
характер. Этот сперва хандрил, на работу, бывало, 
не выходил. А видно все же: лежит у парнишки 
душа к нашей работе. И хотя пользы от него долгое 
время бригаде не было, удержали мы парня у се
бя. И не просчитались: время прошло, привык, стал 
свою обязанность .чувствовать и сегодня хороший 
каменщик.

Такому, конечно, всегда помочь нужно. И когда 
в чем ошибается, и когда провинится в чем.

А если человек на стройку без призвания идет, 
какой он ни выдержанный, какой ни дисциплини
рованный, мало от него толку будет.

Вот я про себя скажу. В каменщики не от нужды 
пошел. Имел я до армии хорошую профессию — 
подручным сталевара работал. И дальше пошел бы. 
А на стройку пришел, потому что потянуло. Столь
ко уж лет прошло — не раскаиваюсь.

И в училище не учился. Пришел в бригаду, по
глядел, как другие работают, сначала попроще, по
том сложнее. Захочешь — всегда получится. А что

меня восемь классов. Решила учиться. 
В вечерней школе кончила одиннадцать. 
Не так уж это трудно. И отдохнуть 
время остается, и почитать. Но у меня 
с первого класса не идет русский. Сама 
не знаю отчего. Из-за этого я боюсь ид
ти поступать, в институт. Думаю спер
ва пойти на подготовительные.

Живу я в общежитии домостроитель
ного комбината. Девушки выбрали меня 
председателем кулЬтбытсовета. Обще

житие большое и люди в нем разные. 
Одна тебя поймет, другая не поймет. И
каждый день 
появляются, 
комнатам, то 
нить, почему

какие-то вопросы новые 
То расселить по другим 
еще что. И всем объяс- 
так делается. Стараешься

не получается помогут товарищи.
Вообще, большинство наших каменщиков не из

училища. Тут же, на стройке, и обучались. И братья 
~ • левВершинины, Лев и Григорий (они теперь — 
на четвертый, а Григорий — на пятый разряд 
ли), и другие.

А иные, как Королев Владимир, Ляудинис

сда-

Ар-
кадий, брат мой Нечаев, сами в другие бригады 
ушли бригадирствовать.

Это значит •— призвание. Значит, нашли себя 
люди на стройке.

И надо, чтобы ребята, которые в строительное 
училище идут, знали, что их на стройке ждет, что
бы не ошибались. Чтоб шли только по призванию.

всяко, иногда в рабочем домой при
дешь, да так до ночи даже не пере
оденешься. Трудно, устаешь иногда, 
больше чем на работе, а интересно. И 
не жалею, что выбрали. Девчата хоро
шие, сжились мы с ними.

А потом смотришь — отпуск пришел. 
Можно к родителям ехать, они у меня 
в колхозе живут, в Кировской области. 
Или в Тагил съезжу, у меня там сразу 
два дяди и девчата из нашего училища 
на стройках работают.

Отдохнешь — и опять на стройку. 
Там свои ■— и здесь все свои. А по 
своим непременно соскучишься.



С «РЫБОЙ
вали многочисленных 
недоделок, на кото-

БЕДА

рые им 
казчики 
а людей 
щадке 
12—15

указывают, за- 
и проектанты, 
у них напло-

нет. Вместо
человек,

рые могли бы
кото- 
спра-

виться с 'перечислен
ными задачами, на 
площадке работает все-
го трое ( 

Отстает
сантехников.

(Окончание.
Нач. на 1 стр.).

убрать леса. А вот 
стекла нет. Стекло вит
ринное, нестандартное 
и позаботиться о нем
нашим 
следовало

Нет и 
оконных

снабженцам 
уже давно.
стекла 
проемов

жилых комнатах.

для 
в 

Что-

Но даже если они 
будут решены в самое 
ближайшее время, са
мо по себе это еще не 
создаст всех необходи
мых условий для свое
временного окончания 
хотя бы наших собст
венных работ, не го
воря о субподрядчи
ках.

связьмонтаж,
Пром- 

который

бы остеклить здание, 
нам нужно 530 листов 
четырехмиллиметрово - 
го стекла. Отсутствие 
его очень задерживает 
отделочников.

Задерживает отделку 
и отсутствие ' сухих 
красок. Для окончания 
работ нам срочно не
обходимо 400 кило
граммов крона светлых 
тонов.

Совершенно нет фур-

120 строителей, 
ботающих в доме 
«Рыбой», НИ При

ра- 
над 
ка-

них условиях не спра
вятся с огромным ко-
личеством операций,

ни'туры 
дверные 
и т. д.).

Кроме

(шпингалеты, 
ручки, замни

того, для от-
делки стен кафе ну ж- 
но 60 квадратных мет-
ров облицовочного
мрамора и 120 квад
ратных метров желто
го мрамора для уст-

которые должны обес
печить успешный ввод 
объекта, в эксплуата
цию.

На площадке долж
но работать не менее 
250 человек — преж
де всего маляры, ко
торых здесь ждет са
мая срочная работа, 
плотники и плиточни
ки.. Закончена лишь 
подготовка поверхно
стей к окраске, а всю 
чистовую работу надо 
только начинать.

Много претензий у 
нас и к субподрядчи-

ройства 
Как 

сейчас, 
сдачи, 
жени я

полов.
видим, даже 

незадолго до 
вопросы снаб-

кам, прежде всего 
сантехникам.

Они еще даже

К

не

этого
объекта все 
решены.

важного 
еще не

приступали к монтажу 
пищеблока в кафе, от
стают с установкой 
фаянса, не ликвидиро-

до сих пор не устроил 
скрытую проводку в 
кафе (из-за этого стро
ители не могут делать 
подготовку под полы) и 
не заканчивает натяж
ку фидеров на крыше.

Задерживают маля
ров и электромонтаж
ники, которые все еще 
не закончили установ
ку арматуры. А дел у 
электромонтажн й ков
здесь достаточно. Им
надо оборудовать ТП,
начать и кончить
ружные 
ции.

на-
коммуняка-

Трансспецстроевцы из
21 управления ни-
как не соберутся 
взяться за наружную
канализацию, не 
акают строителей 
тоннель, где надо 
кончить работу.

пу- 
в 

за-

А дел у трансспец- 
строевцев тут еще по
горло. До сдачи 
предстоит вывезти

им 
с

площадки больше пяти 
тысяч кубометров зем
ли и благоустроить 
территорию.

То, что пока они не 
занимаются благоуст-
ройством, — вина 
и.х, а заказчика 
укса горисполкома,
своевременно 
чить другие

не

но
закон- 

работы.
чтобы в спокойных ус-

ловиях заняться потом 
благоустройством, 
это трансспецстроевцы 
должны сделать немед
ленно.

Что же касается за
казчика, то претензий 
у нас к нему очень 
много. Вопрос о благо
устройстве территории, 
о котором мы только 
что говорили, решает
ся уже два месяца и 
когда его, наконец, ре
шат — неизвестно.

Точно так же задер
живается вопрос о вы
езде на Красноармей
скую улицу (чтобы 
устроить выезд, надо 
сносить гаражи и дро
вяники).

Строители до сих 
пор не знают, когда 
они, наконец, получат 
от заказчика необ
ходимое оборудование.

По крайней мере 
сегодня мы не имеем 
ни одного вентилятора 
(их нужно десять), ни 
одного насоса (нужны 
три), автоматики, ни 
одного из 220 светиль
ников для коридоров.

Как видим, один из 
важнейших объектов 
может оказаться под 
угрозой срыва.

Чтобы этого не слу-
чилось, необходимо
вмешательство и оо- 
щественности, и наших 
руководящих организа
ций, которые срочно 
должны решить вопро
сы материально-техни
ческого снабжения, 
обеспечить объект ра
бочей силой и добить
ся нормальной работы 
всех субподрядных ор
ганизаций.

Л. РОЗЕНБАУМ, 
начальник участка

9 управления.

НА № ГРАНАХ

СУББОТА, 29 ИЮЛЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА 

18.00 — Мультфильм для малы
шей «Медвежонок 
18.10 — • «|В мире 
Научно-популярные

на дороге», 
интересного», 
фильмы «В

К ев 
площадках

ОЛИЧЕСТВО не
счастных случа-

на наших 
ежегодно

снижается. За десять 
лет травматизм в си-
стеме 
строя

Свердловскгор- 
уменьшился в

шесть раз. И сейчас, 
анализируя данные за 
первое полугодие, мы 
можем с удовлетворе
нием констатировать, 
что производственный 
травматизм по сравне-
нию с 
снова 
тельно 
число 
чаев.

прошлым годом 
снизился, значи- 

уменьшилось 
тяжелых слу-

мире холода». «Океанавты». 18.40 —
Новости дня. 1 9.00 ПЕРЕДАЧИ
ИЗ МОСКВЫ. Первенство СССР по 
футболу. ЦСКА — «Динамо» (Киев).
20.45 «Мир сегодня». 21.15
Неделя Литовской ССР в Москве. 
«Голубой огонек». «В старой мель
нице». 22.30 — Показывает Сверд 
лавск. Второй Всероссийский кон 
курс исполнителей современных 
бальных танцев. Выступление по
бедителей заключительного тура
в Свердловске. 23.10 Докумен-

Причина этому од
на — растущая забота 
администрации и об
щественных организа
ций о повышении куль
туры труда и техники 
безопасности. Особен
но нужно отметить 
профилактическую ра
боту по обучению ин
женерно - технических 
работников, рабочих и 
общественных инструк
торов охраны труда.

тальный фильм «Занавес не за
крывается».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 30 ИЮЛЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.15 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ.
Для школьников. «Будильник». 
11.45 — «Рапорт «Авроры». Пе
редача о праздновании Дня Воен
но-Морского флота СССР. 15.30 — 
Спартакиада народов СССР. Клас-
сическая борьба. 16.15 для
школьников. «Захудалое королев
ство». Телевизионный спектакль. 
Передача из Ленинграда. 17.35 — 
«Революционный марш науки». 
Основные достижения цитологии.
17.55 Неделя Литовской ССР в
Москве. Встреча с лучшими пред
ставителями сельского хозяйства
Литвы, 
киоск, 
вости. 
киады 
Клуб 
22.00 - 
22.30 -

18.30
19.00 —
19.10 —

— Музыкальный 
Телевизионные но-

народов
Дневник Спарта- 

СССР. 21.00 —
кинопутешественн«иков. 

Телевизионные новости. 
Кинопанорама. 23.45 —

Театр телевизионных миниатюр. 
«Кое-что о разном». Передача из 
Свердловска. 00.30 — Закрытие 
Всесоюзного слета победителей ту
ристского похода комсомольцев и 
молодежи по местам революцион
ной, боевой и трудовой славы со
ветского народа. Митинг на Двор
цовой площади. Передача из Ле
нинграда.

Калейдоскоп фактов

Необыч-КУИБЫШЕВ.

хвостом,рить тяжелым

Первое время они серди
то шипели, норовили ■ уда-ную картину можно было 

наблюдать на берегу реки 
Самары. Два крокодила 
рвались к воде. Их с тру
дом удерживал на поводках 
пожилой человек.

Уже 7 лет живут Анго 
и Чанго у пенсионера Бо
риса Константиновича Зар- 
кова, бывшего дрессиров
щика. Ему давно хотелось 
доказать, что можно при
ручить и крокодила.

Выйдя на пенсию, Борис 
Константинович приобрел 
двух маленьких крокоди
лов и приступил к их дрес
сировке. Эти злобные жи
вотные оказались податли
выми на ласку.

схватить острыми зубами. 
Теперь все это позади. Кро
кодилы вместе с собачкой 
Румбой выполняют не
сколько номеров. Румба де
лает стойку -на спине Анго, 
берет сахар с носа Чанго... 
А Борис Константинович 
спокойно кладет руку в 
пасть крокодила.

го
На снимке: Румба и Ан- 

— добрые друзья.
Фото А. Брянова.

Фотохроника ТАСС, р

В блокнот

Усилен контроль за вы
полнением правил по 
технике безопасности.

Все это 
вало тому, 
лектив 
промстроя

способство- 
что кол- 

Свердловск- 
снизил чис-

лениями и, что играет 
особенно важную роль 
для соблюдения пра
вил техники безопас
ности, значительно 
улучшилась производ
ственная дисциплина.

ЗА СРЕДНИМ
ПРЯЧУТСЯ

ОТСТАЮЩИЕ
ло несчастных случаев 
на тридцать процентов 
и добился лучших по-
казателей в 
уралстрое.

В тресте
тах созданы

Главсред-

на объек- 
нормаль-

ные санитарно-бытовые

11 надо сказать, что 
именно за счет этих 
организаций улучша
ются показатели в 
Свердловскгорстрое в 
целом. Потому что за 
неплохими средними 
показателями Сверд-
ловскгорстроя скрыва-

•ются отстающие тре- 
которые не толь-сты, 

ко не снизили
несчастных

число 
случаев,

но, наоборот, допусти
ли его увеличение. 
Это тресты Уралтранс- 
спецстрой и Уралмаш- 
строй, где число не
счастных случаев воз
росло на сорок про
центов, домостроитель
ный комбинат (на 20 
процентов) и особенно 
управление механиза-
ции Кв 2, 
несчастных

где ЧИСЛО 
случаев

агитатору

Летопись
ударных 

будней
1946—1950

К 1948 году в стране 
был достигнут, а в 
1950-м превзойден на 73
процента дово енный
уровень промышленного
производства, 
становлено и
дано 6200
предприятий.

Индустрия

Было вос- 
вновь соз- 

крупных

все реши-

Снижения несчаст
ных случаев добились 
тресты Гражданстрой, 
Химстрой, управление 
механизации № 1. Во 
всех этих организациях 
проделаны необходи
мые мероприятия для

увеличилось вдвое.
Руководители этих 

организаций не уделя
ют внимания профи
лактическим меропри
ятиям по технике бе
зопасности, ослабили 
контроль за положе
нием на площадках.

И. КУТЬИН, 
старший инженер 

по технике 
безопасности 
Свердловск- 

горстроя.

тельнее, все больше на
чинала служить непо
средственно человеку, 
широким фронтом вхо
дила она в наш повсе
дневный быт, в наш дом. 
В 1950 году было по
строено более миллиона 
квартир. В том же го
ду страна произвела 
около 8 миллионов ча
сов, более миллиона ра
диоприемников и ра-
диол, холод.ильниегов,

улучшения условии
раждены,
рабочими предохрани- 1951 — 1955

приспособ-тельными

и Куйбышев-
Произошел 

качественный

стиралыных машин, пы
лесосов.

труда и соблюдения 
правил техники безо
пасности.

К ахо в ска я 
окая ГЭС... 
и .резкий

СПИСОК СОВЕТСКИХ 
НОВОСТРОЕК УДЛИНИТ
СЯ НА 3200 ЕДИНИЦ.

И каких! Металлурги
ческие гиганты в Руста
ви, Череповце и Орске,

условия, площадки ог- 
обеспечены
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Фото Н. Акимова. 
Фотохроника ТАСС.

Высоко в горах Таджикистана трудятся строители высо
когорной Нурекской ГЭС. На днях они сдали в эксплуатацию 
второй тоннель длиной 1625 метров. Новая гигантская под
земная магистраль проложена сквозь Сандук-гору рядом с 
первой, действующей уже больше года. Оба подземных рус
ла способны пропускать до 3200 кубометров воды в секун
ду. Тоннели полностью отведут воды покоренной горной реки.

На снимках: слева — буровзрывные работы на площад
ке будущего здания ГЭС, справа — входной портал второго 
тоннеля.

скачок: это было пя
тилеткой машинострое
ния и химии. Венцом 
научных и технических 
достижений бы:л пуск в 
1954 году первой в ми
ре атомной электро
станции.


